



# いいで

学校便り 第7号

喜多方市立山都小学校

平成28年8月26日(金)  
文責 校長 菊地 誠

## 第2学期が始まりました。



35日間の夏休みが終わり、8月25日(水)から2学期が始まりました。夏休み期間中、交通事故や事件、大きなけが等も無く過ごすことができました。各家庭でのご協力に感謝申し上げます。始業式では、新任の鈴木祐太郎先生の紹介の後、「自分をもっともっと良くするために、もっともっと高めるために努力する学期にしてほしい」と話しました。5年生のK. T君と6年生のH. Tさんが「夏休みの思い出と2学期のめあて」を発表しました。

2学期は81日間あり、1年間の中で最も長い学期になります。マラソン大会や山都フェスティバルなどたくさんの行事も行われます。2学期も引き続き、ご協力よろしくをお願いします。

## 喜多方市市民水泳大会が行われました。

「山の日」の8月11日(木)、喜多方市民プールにおいて、第47回喜多方市市民水泳大会が行われました。山都小からは3年生から6年生までの12名が参加しました。一人一人が自分の力を十分に出し切り、たくさんの入賞者が出ました。連覇を目指していた200m男女混合リレーは、坂下東小に敗れ、残念ながら2位でしたが、昨年度のタイムより10秒78更新しました。応援をしていただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

- 200m男女混合リレー 第2位  
K. S M. T S. S M. O(6年)
- 4年以下女子25m平泳ぎ 第1位 M. S(3年)
- 3, 4年女子25m自由形 第1位 K. T(4年)
- 4年以下女子50m平泳ぎ 第1位 K. T(4年)
- 5, 6年女子50m平泳ぎ 第2位 M. T(6年)
- 5, 6年女子50mバタフライ 第3位 M. T(6年)
- 5, 6年男子50m平泳ぎ 第1位 K. S(6年)
- 5, 6年男子50m自由形 第2位 K. S(6年)



## 親子草むしり お世話になりました。

8月21日(日)、多くの保護者の方々と子どもたちとで「親子草むしり」が行われました。各学年の花壇や校庭、学校畑の除草作業をやっていただき、夏休みの間に雑草が伸びきった花壇や校庭、畑がみるみるうちにきれいになりました。日曜の早朝にもかかわらずご協力いただき、ありがとうございました。また、草刈り機のご協力をいただいた方々にも併せて感謝申し上げます。